

○遠野市乗用馬市場

10月27日(火)、第47回遠野市乗用馬市場が開催されました。3歳馬3頭、2歳馬4頭、1歳馬は2頭が欠場して14頭、当歳馬(ポニー)2頭の計23頭が出場し、市場全体の売却率は73.91%という結果になりました。



遠野馬の里 厩舎地区を望む

コロナ禍での開催のため、会場内のすべての人に検温とマスク着用が求められました。また恒例の前夜祭や、セリ当日の昼休みに生産者家族が厩舎地区で購買客を昼食でもてなす昔ながらの行事も中止となってしまいました。けれども今年初めてYou Tubeによるライブ配信が行われるなど、新しい試みも行われました。その結果、予想に反して新規の購買者を含めた例年並みの購買申し込み数があり、生産者、育成者(遠野馬の里スタッフ)、行政当局など関係者が一丸となって臨んだセリは、おおいに盛り上がりました。



セリ2日前、愛馬の世話に余念がない生産者の皆さん



セリ前日に行われた一歳馬管理共励会表彰式



セリの手伝いにつけつけた遠野緑峰高校馬事研究会の皆さん



市場最高値で売却された2歳馬ラバノレオン

遠野馬通信

馬産地遠野とホースマンを結ぶ
情報誌

No.48

2020年10月31日